



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

20 START-UP SÉLECTIONNÉES POUR LE PROGRAMME FIT 4 START #14

Luxembourg, le 20 octobre 2023 – En marge des Luxembourg Venture Days, l'événement-phare de l'écosystème organisé du 17 au 19 octobre par Luxinnovation, le nom des 20 start-up qui participeront, début 2024, à la 14^e édition du programme d'accélération Fit 4 Start a été officiellement dévoilée.

Suite à l'appel à candidatures qui s'était déroulé cet été, 356 candidatures de start-up provenant de près de 60 pays différents avaient été retenues. Le Luxembourg, les États-Unis, l'Allemagne, l'Inde et l'Espagne étaient, à ce stade, les pays les plus représentés parmi les postulants.

Au cours des Luxembourg Venture Days, elles sont 65, actives dans les secteurs du digital, des technologies de la Santé ou de l'espace, à avoir pitché pendant deux journées intenses. Au final, le jury en a retenu 20 : 11 dans le digital, 5 dans les technologies de la Santé et 4 dans l'espace.

Start-up sélectionnées

Digital <ul style="list-style-type: none">• Äerd Lab (Luxembourg)• ClimateCamp (Belgique)• CodeClarity (Luxembourg)• FabstWines (Luxembourg)• Invoport (Luxembourg)• Kapital (Luxembourg)• Kaveat (États-Unis)• MON5 (Italie)• reLi Energy (Allemagne)• Safe AI (Corée)• Trace Crystal (Luxembourg)	Technologies de la santé <ul style="list-style-type: none">• INVITROLIZE (Luxembourg)• Polly (États-Unis)• PsyTech VR (États-Unis)• Relisten by REcog (Espagne)• Sonia (Allemagne) Espace <ul style="list-style-type: none">• BeyondEx (Pologne)• Symbiose Management (France)• Thermalytica (Japon)• Uplift360 (Luxembourg)
--	---

« Une fois de plus, la qualité était vraiment élevée », déclare Sven Baltés, Senior advisor – Start-up Acceleration chez Luxinnovation. « La présence de plus en plus significative d'entrepreneurs venant de l'étranger démontre comment ce programme est devenu renommé au-delà des frontières en seulement quelques années. C'est la récompense bien méritée pour un travail collectif intensif, coordonné par Luxinnovation, avec les membres du jury, les coachs, les experts de l'industrie et divers partenaires. »

Un programme scale-up en préparation

Initié en 2015 par le ministère de l'Économie, le programme d'accélération Fit 4 Start est géré par Luxinnovation en collaboration avec le Technoport, le Luxembourg City Incubator et la Luxembourg Space Agency. Il consiste en un accompagnement spécialisé d'une durée de six mois, ainsi que d'un financement individuel de 50.000 € de la part du ministère de l'Économie. Celles parmi ces sociétés qui termineront le programme et qui réussiront à lever des fonds pourront recevoir jusqu'à 100.000 euros supplémentaires d'aides étatiques.

(.../...)



« Fit 4 Start a été souligné dans la feuille de route du gouvernement 'From Seed to Scale' comme l'une des pierres angulaires de l'environnement luxembourgeois pour les start-up en phase de démarrage », rappelle Sasha Baillie, la CEO de Luxinnovation. « Mais le gouvernement a également identifié la nécessité d'aborder la prochaine étape, à savoir la nécessité d'aider les jeunes entreprises les plus prometteuses à réussir leur phase de croissance. C'est pourquoi, à la demande du ministère de l'Économie et en partenariat avec l'ensemble des experts de l'écosystème, nous sommes en train de préparer un programme sur mesure pour accompagner les entreprises dans leur développement jusqu'au niveau scale-up. Nous espérons que ce projet pilote sera opérationnel au début de l'année prochaine et qu'il acquerra la même solide réputation que Fit 4 Start et propulsera notre écosystème vers de nouveaux sommets. »

Contact: Jean-Michel Gaudron | Head of Content | jean-mmichel.gaudron@luxinnovation.lu | T +352 43 62 63-684

Fit 4 Start - Lancé par le ministère de l'Économie et géré par Luxinnovation avec la collaboration du Technoport, du Luxembourg City Incubator, de la Luxembourg Space Agency, le programme Fit 4 Start aide les jeunes entreprises innovantes à se lancer à partir du Luxembourg, en transformant les idées novatrices et la forte volonté de réussir des porteurs de projets en des entreprises avec un fort potentiel de croissance. Initialement ouvert aux seules start-up du secteur TIC, Fit 4 Start cible désormais aussi les sociétés actives dans les technologies de la santé et de l'espace. www.fit4start.lu

Luxinnovation, l'agence nationale de l'innovation, donne aux entreprises les moyens d'innover aujourd'hui afin qu'elles soient prêtes pour demain, et contribue au développement de l'économie dans son ensemble, en identifiant les opportunités d'innovation et en promouvant les projets d'innovation collaborative qui stimulent le développement d'une économie compétitive, digitale et durable. Constituée en tant que Groupement d'Intérêt Économique (GIE), Luxinnovation est une initiative portée par le ministère de l'Économie, le ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, la Chambre de Commerce, la Chambre des Métiers et la FEDIL – The Voice of Luxembourg's Industry. www.luxinnovation.lu